



www.mg.co.id

Tottenham Finis di Empat Besar

LONDON (IM) – Tottenham Hotspur mengamankan tiket ke Liga Champions usai membantai tuan rumah Norwich City 5-0 pada pekan terakhir Liga Inggris di Carrow Road, Minggu (22/5). Hasil ini sekaligus mengubur mimpi Arsenal finis di empat besar.

Namun Spurs unggul 2-0 di babak pertama. Dejan Kulusevski membuka keunggulan Tottenham di menit ke-16 lalu digandakan oleh Harry Kane di menit ke-32. Dan selepas jeda, Tottenham menambah gol lewat Kulusevski pada menit ke-64 serta dua gol Son Heung-min di menit ke-70 dan 76.

Khusus bagi Son Heung-min, ia berhasil meraih sepatu emas di Liga Inggris musim ini bersama Mohamed Salah. Son sekaligus menjadi pemain Asia pertama yang meraih gelar itu. Jika merujuk dari lima liga top Eropa lainnya (Inggris, Spanyol, Italia, Jerman dan Prancis), Son juga menjadi pemain Asia pertama.

“Sungguh luar biasa mendapatkan penghargaan ini. Saya tidak percaya. Saya benar-benar emosional. Saya memimpikannya sejak masih kecil. Secara harfiah ini ada di tangan saya. Saya tidak bisa percaya,” kata Son kepada BBC.

Son mengakui bahwa dia sempat frustrasi karena gagal memanfaatkan peluang sebaik mungkin. Namun, bantuan rekan-rekannya membuat mimpi menjadi top skor Liga Inggris bisa tercapai.

“Pada akhirnya saya dapat gol. Saya sempat benar-benar frustrasi karena melewatkan peluang emas. Saya memberi tahu para pemain bahwa saya melewatkan peluang termudah. Saya tidak menyerah. Saya ingin mencetak gol kali ini. Tim banyak membantu saya. Di babak pertama Mereka ingin membantu saya, Anda bisa melihatnya hari ini,” ungkap Son.

Dengan hasil ini Tottenham berada di urutan keempat klasemen dengan 71 angka di bawah Manchester City, Liverpool dan Chelsea. Sementara, Arsenal finis di posisi kelima dengan 69 poin, harus rela berlagu di Liga Europa.

Arsenal sendiri mengalahkan Everton dengan skor 5-1.

●vit



SON HEUNG-MIN
Pemain Tottenham Hotspur

Saliba Ingin Main di Liga Champions

MARSEILLE (IM) - William Saliba mengaku sangat ingin menikmati persaingan di Liga Champions musim depan. Saliba memang belum pernah membela Arsenal sama sekali, sejak dibeli dari Saint-Etienne pada musim 2019/2020. Bek 21 tahun itu tetap dibiarkan bermain di Prancis hingga saat ini.

Sejak musim 2019/2020, Saliba dipinjamkan ke Saint-Etienne, Nice, dan musim ini di Marseille. Bersama klub pinjaman ketiganya ia bersinar.

Saliba membantu Marseille menjadi runner up Ligue 1, usai tampil 52 kali di semua kompetisi. Saliba bahkan dinobatkan sebagai pemain muda terbaik Ligue 1 musim ini.

Usai membantu Marseille finis kedua, Saliba memberi kode ke Arsenal. Ia mengaku masih ingin di Prancis dan tampil di Liga Champions. “Saya ingin kembali dan bermain di Liga Champions. Saya belum pernah bermain di sana dan ingin merasakannya,” kata Saliba, dilansir Daily Mail.

Sebelumnya, Saliba juga sudah memberi komentar soal masa depannya. Ia mengaku akan mendiskusikannya dengan klub.

“Ini sebuah kehormatan, sumber kebanggaan. Saya mendiskusikan trofi ini untuk rekan setim, klub, dan penggemar. Apakah saya akan memainkan laga terakhir bersama Olympique de Marseille? Saya tak tahu. Waktu yang akan menjawab,” kata Saliba, saat dinobatkan sebagai pemain muda terbaik Liga Prancis musim ini.

Jika kembali ke Arsenal, Saliba tentu saja tidak bisa tampil di Liga Champions. Pasanya, Arsenal sudah disalib Tottenham Hotspur di posisi keempat. Spur berhak ke Liga Champions mendampingi Manchester City, Liverpool, dan Chelsea. Sementara, Arsenal yang finis di posisi kelima harus rela berlagu di Liga Europa.

Kalau sudah demikian, apakah Saliba masih ingin kembali ke Arsenal atau tetap bertahan di Marseille? Patut ditunggu perkembangannya.

●vdp



WILLIAM SALIBA
Pemain Arsenal



Pemain Manchester City dengan trofi Premier League.

Comeback Luar Biasa City dan Juara!

“Besarnya pencapaian ini terkait dengan besarnya saingan kami dan saya belum pernah melihat tim seperti Liverpool dalam hidup saya. Selamat untuk Liverpool, mereka telah membuat kami lebih baik,” kata Perp Guardiola.

MANCHESTER (IM) - Manchester City menegaskan dominasinya di Premier League setelah jadi juara musim ini. Manajer Pep Guardiola begitu gembira dan menyebut timnya merupakan kumpulan para legenda dan akan ‘abadi’.

Manchester City memastikan diri menjuarai Premier League 2021/2022, lewat kemenangan dramatis pada pekan terakhir, di Etihad, Minggu (22/5) malam WIB. Betapa tidak, trofi Premier League sempat ‘terlepas’ dari tangan mereka saat tertinggal 0-2 dari Aston Villa lewat gol Matty Cash (37) dan Philippe Coutinho (69’).

Namun The Citizens memang bukan tim yang sembarangan. Tiga gol dicetak dalam rentang 15 menit terakhir melalui Ilkay Gundogan (2 gol) dan Rodri.

Hasil itu lebih dari cukup untuk mengunci gelar juara, meski di tempat lain Liverpool menang 3-1 atas Wolverhampton Wanderers. City juara dengan keunggulan satu poin atas sang rival.

Ini menjadi gelar Premier League keempat Manchester City dalam lima musim terakhir, dengan hanya Liverpool yang mampu menuri satu titik lain di periode itu. Dominasi ini, plus dengan cara mereka juara yang dramatis, bikin Guardiola tak kuasa menahan pujian untuk timnya. “Kami adalah para legenda. Kami akan diingat. Kumpulan pemain ini jelas abadi di klub ini,” ungkapnya dikutip BBC.

Pencapaian ini bagi Guardiola mengingatkannya akan tim legendaris Manchester United di bawah Sir Alex Fer-

guson, yang dulu mendominasi Premier League. Ia menyadari betapa istimewanya bisa merasakan pengalaman tersebut.

“Yang kami raih ini, sangat sulit untuk mewujudkannya. Sir Alex Ferguson dengan Manchester United melakukannya beberapa tahun lalu, dua atau tiga kali, sekarang saya menyadari lagi seberapa besar artinya mewujudkan ini. Sekarang kami bagian dari hal ini,” kata Guardiola.

Ia menilai gelar juara Manchester City musim ini begitu spesial karena diraih dengan perjuangan yang luar biasa. Pria asal Spanyol ini turut mengapresiasi Liverpool yang terus memberikan tekanan. Hal ini turut memotivasi City untuk terus tampil lebih baik.

“Besarnya pencapaian ini terkait dengan besarnya saingan kami dan saya belum pernah melihat tim seperti Liverpool dalam hidup saya. Selamat untuk Liverpool, mereka telah membuat kami lebih baik dan lebih baik setiap minggu. Saya tidak punya energi atau keinginan untuk memikirkan musim depan sekarang. Kami juara lagi,” ujar Guardiola.

Gelandang City, Bernardo

Silva, sangat senang dengan keberhasilan ini. Dia pun mengesankan, bahwa Man City tim terbaik di Inggris. “Pertandingan ini tidak mudah. Ada sedikit ketidakpercayaan, tetapi kami harus tetap percaya, bahwa kami bisa mengubah keadaan. Dan, akhirnya itu terjadi, saya sangat senang dengan cara itu (menang comeback),” kata Silva, dikutip dari BBC.

Silva mengaku sangat puas atas prestasi luar biasa ini karena diraih usai bersaing ketat dengan Liverpool. “Ketika Anda mengalahkan tim sebagai Liverpool, rasanya sangat baik. Kami telah memenangkannya dalam beberapa tahun terakhir melawan tim papan atas. Tapi sekali lagi, kami adalah tim terbaik di Inggris. Tahun depan kami akan mencoba untuk kembali dan memberikan sedikit lebih banyak kepada para penggemar,” tandas pemain berpaspor Portugal itu.

Entah bagaimana perasaan para fans Manchester City saat menyaksikan timnya tertinggal dua gol. Tapi para pemain sendiri sempat panik di situasi itu.

“Mungkin beberapa kali, tapi ya normal saja di situasi seperti ini. Beda sekali, susah untuk dijelaskan. Tapi kami mencoba untuk tetap bermain sekalem mungkin, tapi terkadang ya memang agak panik,” jawab Kevin de Bruyne dilansir BBC.

Gol pertama diakui De Bruyne menjadi titik balik. Di saat itulah mereka mendapatkan keyakinan bahwa gol-gol lain akan tiba. “Saat kedudukan 1-2 kami mulai yakin, itu mengubah keseluruhan situasinya. Stadionnya, atmosfernya, para pemain juga berubah. Kami tak pernah melihat ke belakang lagi dari sana,” imbuh gelandang asal Belgia tersebut.

Di pihak lain, Klopp tetap bangga dengan perjuangan Jordan Henderson dkk, sekaligus memberikan selamat kepada Pep Guardiola dan pemainnya. “Sudah pasti saya bangga dengan para pemain, tapi juga merasa kecewa juga. Yang pasti berbagai hal bisa terjadi sebelum laga. Saya tidak ingin melupakan ucapan saya di setiap wawancara dan akan saya ulangi sekarang” Selamat untuk Man City, Pep Guardiola, semua staf, pemain, klub, karena berhasil jadi juara. Kami begitu dekat, tapi memang tidak cukup untuk juara. Ya, diterima saja,” ujar Klopp di situs resmi klub. ●vit

Penantian 11 Tahun Milan Berakhir

MILAN (IM) – Berakhir sudah penantian 11 tahun AC Milan, setelah berhasil menjadi juara Liga Italia 2021/2022. Rossoneri menyegelnya setelah mengalahkan Sassuolo 3-0 pada pekan terakhir di Mapei Stadium, Minggu (22/5) malam WIB.

Milan mencetak semua golnya di babak pertama lewat brace Olivier Giroud dan satu dari Franck Kessie. Tambahan tiga poin ini membuat Milan mengakhiri musim di puncak klasemen Liga Italia dengan 86 poin. Inter Milan, yang di saat bersamaan mengalahkan Sampdoria 3-0, berada di posisi kedua dengan 84 poin.

Selama 11 tahun, trofi Liga Italia jatuh ke tangan Juventus (9 kali) dan Inter (sekali). Kini, Milan telah memutus catatan-catatan buruk itu. I Rossoneri pun menyamai jumlah trofi liga rival sekota mereka, Inter, yaitu 19. Namun, kedua tim ini jauh tertinggal dari Juventus yang sudah juara liga sebanyak 36 kali.

“Perjuangan panjang yang berakhir dengan kegembiraan. Milan menggapai impian men-

yang bisa gemilang selepas Filippo Inzaghi.

Jumlah gol Giroud sama seperti Rafael Leao, yang baru berusia 22 tahun. Leao mengemas 11 gol di liga musim ini dengan 34 penampilan. Giroud pindah ke Milan setelah membantu Chelsea menjadi juara di Liga Champions.

Perannya pada ajang tersebut juga besar dengan sumbuhan enam gol, meski kerap menjadi pilihan kedua.

Ia mencetak 11 gol sepanjang Liga Italia musim ini dengan 29 penampilan. Dia juga bak memutus kutukan nomor punggung 9 di Milan, setelah tak ada pemain lainnya

yang bisa gemilang selepas Filippo Inzaghi.

Jumlah gol Giroud sama seperti Rafael Leao, yang baru berusia 22 tahun. Leao mengemas 11 gol di liga musim ini dengan 34 penampilan. Giroud pindah ke Milan setelah membantu Chelsea menjadi juara di Liga Champions.

Perannya pada ajang tersebut juga besar dengan sumbuhan enam gol, meski kerap menjadi pilihan kedua.

Ia mencetak 11 gol sepanjang Liga Italia musim ini dengan 29 penampilan. Dia juga bak memutus kutukan nomor punggung 9 di Milan, setelah tak ada pemain lainnya



OLIVIER GIROUD
Pemain AC Milan

Benzema Sindir Kylian Mbappe?

MADRID (IM) - Kylian Mbappe memutuskan bertahan di Paris Saint-Germain (PSG) dan batal ke Real Madrid. Padahal pihak Madrid sangat menginginkannya. Lalu apa reaksi striker Los Blancos Karim Benzema?

Sebelumnya, Mbappe banyak diprediksi akan ke Madrid. Selain kontraknya di PSG memang bakal habis, Mbappe sudah lama diburu Los Blancos.

Pada akhirnya, Mbappe justru memilih bertahan di PSG. Kabarannya, penawaran kontrak fantastis dari Les Parisiens menjadi penyebabnya, di mana pemain 23 tahun itu dikontrak dengan gaji 100 juta Euro per tahun plus diberi wewenang terlibat dalam keputusan tim.

Kontrol terhadap keputusan tim ini yang memang sulit untuk diwujudkan di Real Madrid. Sebab di PSG, pengaruh pelatih atau manajer relatif masih lebih kecil.

Foto itu kemudian banyak dikaitkan dengan Benzema, yang merasa terkianati oleh Mbappe. Maklum, kedunya cukup dekat di masa lalu. Karim Benzema dan Benzema sempat ber-

dibandingkan di Madrid.

Batalnya transfer Mbappe ke Madrid, seperti dilaporkan Sportbible, kabarnya direpons Benzema. Striker senior Prancis itu membuat unggahan, yang dinilai menyindir Mbappe. Di akun Instagramnya, Benzema mengunggah sebuah foto rapper Tupac Shakur. Menariknya, foto Tupac itu dinilai menggambarkan sebuah pengkhianatan.

Dalam foto itu, terlihat Tupac berjabat tangan dengan aktor Steve Baldwin. Namun jika diperhatikan, ada sosok di belakang Tupac dengan sorot mata tajam. Orang itu disebut sebagai teman Tupac yang berkhianat, sampai sang rapper tewas dibunuh.

Foto itu kemudian banyak dikaitkan dengan Benzema, yang merasa terkianati oleh Mbappe. Maklum, kedunya cukup dekat di masa lalu. Karim Benzema dan Benzema sempat ber-

harap ju - niornya m a u meny usul nya ke tiago beu ppe

San - Berna - Mba - sebelumnya memang di proyeksi menjadi penerus Benzema di Real Madrid. Namun, batalnya transfer membuat hal itu tak terwujud. ●vdp

KARIM BENZEMA
Pemain Real Madrid

LASEGAR®
MINUMAN PENYEGAR

Panas Dalam Jadi Segar!

PT. SINDE BUDI SENTOSA
PHARMACEUTICAL INDUSTRIES
ISO 9001:2015, ISO 22000:2005

GRC board®
Abitnya Papan Semen

GRC board merupakan produk papan semen berbahan dasar fiber yang telah teruji kuat, dan tahan lama. GRC board tersedia dalam berbagai jenis dan tipe, salah satunya GRC Deco Panel yang digunakan sebagai cladding untuk Paviliun Indonesia di Dubai EXPO 2020.

Permukaan Halus • Mudah Dipaku • Kuat & Tahan Benturan • Kedap Suara • Tahan Rayap • Tahan Kelembapan • Tahan Jamur • Tahan Api • 100% Bebas Asbestos

PT. CIPTAPAN DINAMIKA
Graha GRC Board, Jl. Letjen S. Parman, Kav. 64, Jakarta Barat | Telp. 021 5366 6800 | www.grcboard.com